

Die Universitätsmedizin Frankfurt am Main und die Klinik für Dermatologie, Venerologie und Allergologie trauern um

Herrn Professor Dr. med. Rainer Milbradt

09.10.1935 - 12.01.2024

Rainer Milbradt leitete von 1973 bis 2000 die Abteilung 2 unserer Hautklinik und wirkte zuvor unter anderem als Gastprofessor an der Hadassah-Klinik der Hebrew-Universität in Jerusalem. Er hat die Geschicke unserer Klinik wesentlich mitgeprägt. Wir verlieren mit Herrn Professor Milbradt einen engagierten und geschätzten ehemaligen Kollegen, hervorragenden Kliniker, Wissenschaftler und begeisterten Lehrer.

Wir werden sein Andenken bewahren. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt der Familie.

Der Dekan
des Fachbereichs Medizin
der Goethe-Universität
Prof. Dr. Stefan Zeuzem

Der
Ärztliche Direktor
Universitätsklinikum Frankfurt
Prof. Dr. Jürgen Graf

Der Direktor
der Klinik für Dermatologie,
Venerologie und Allergologie
Prof. Dr. Roland Kaufmann